



La UCR se ubica entre las 25 mejores universidades de América Latina

La clasificación mundial de universidades de América Latina THE 2021 ubica a la UCR entre las mejores 25 universidades de la región. Laura Rodríguez Rodríguez

Según la clasificación mundial de universidades Times Higher Education (THE)

16 JUL 2021

Gestión UCR

La Universidad de Costa Rica pasó del puesto 32 al número 25 en la última edición de la clasificación mundial de universidades [Times Higher Education \(THE\)](#) para Latinoamérica, que se publicó el pasado 13 de julio.

En esta ocasión, el listado incluye a 177 universidades de 13 países. Desde el 2018, la UCR ha escalado posiciones y para este año se coloca en su mejor ubicación desde que se creó tal clasificatoria en el 2016.

La medición está basada en los mismos [13 indicadores](#) que se utilizan para elaborar el ranking mundial de universidades THE. No obstante las ponderaciones se han recalibrado para reflejar las características de las universidades latinoamericanas.

Los indicadores se agrupan en cinco áreas que son: **enseñanza, investigación, citaciones, perspectiva internacional y transferencia de conocimiento.**

En comparación a la medición del año pasado, la UCR mejoró su calificación en todas las áreas.

Rank	Name Country/Region	Overall	Citations	Industry Income	International Outlook	Research	Teaching
25	University of Costa Rica <small>Costa Rica</small>	65.4	99.9	36.9	61.0	50.5	63.2

La calificación de la UCR en cada área que se evalúa en este ranking.

Según indicó la Mag. Andrea Marín Campos, coordinadora de la unidad de gestión de la calidad de la Vicerrectoría de Investigación, depende de cada institución valorar la información que se obtiene de los *rankings*, pues los objetivos no siempre están orientados a lo que las universidades persiguen. Además las métricas consideran una serie de factores que no necesariamente evalúan los esfuerzos que realiza la universidad en determinadas acciones.

Este año aparece en el listado el Instituto Tecnológico en el rango de 125-150, por lo que es la primera vez que hay dos instituciones nacionales en este *ranking*.

En el *ranking* mundial THE, la UCR se encuentra en el rango de 501-600 y en el de impacto en el rango de 201-300.

La Pontificia Universidad Católica de Chile encabeza la medición por tercer año consecutivo, mientras que en segundo lugar se ubica la Universidad de São Paulo y la Universidad Estatal de Campinas, ambas brasileñas.

Brasil es el país con más representación en la tabla, con un total de 67 instituciones, seguido por Chile con 28 y México con 23.



[Andrea Marín Castro](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

Áreas de cobertura: administración universitaria y artes

andrea.marincastro@ucr.ac.cr